

Voyage à Rome

Écrit par Richard

Lundi, 17 Mai 2010 20:26 - Mis à jour Lundi, 17 Mai 2010 20:51

Au détour de mon récent voyage à Rome, je suis tombé par hasard au milieu d'une rue sur le "Ducati Caffé".

Je me suis donc senti obligé d'y faire une halte pour y déguster un "desmocedici" (chocolat au lait froid aromatisé à la banane avec de la chantilly dessus. C'est un régal.

En voici 3 preuves :

- la [rokdownload menuitem="63" downloaditem="10" direct_download="true"]carte de visite[/rokdownload]
- une [rokdownload menuitem="63" downloaditem="9" direct_download="true"]photo du lieu[/rokdownload]
- le [site web](#)

Je recommande chaudement le lieu pour l'accueil et la